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sEgunda quincEna dE Julio
próXima Edición miÉrcolEs 5 dE agosto

Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

bomberos voluntarios de laborde
celebró sus 25 años de vida

En el emotivo acto estuvieron presentes autoridades municipales de laborde, W.
Escalante y pascanas. a los que se les sumaron referentes policiales, eclesiásticos,
educativos y bomberos de la regional nº 10.
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bomberos voluntarios de laborde
celebró sus 25 años de vida

tránsitos
Mediante el examen correspondiente,después de las 3

jornadas de capacitación,  finalizó del curso Mi Primera Li-
cencia de Conducir, destinado a los alumnos de 6º año
delos colegios secundarios. El Dr. Horacio Botta Bernaus
dividió el examen en 2 grupos, dada la gran cantidad  de
alumnos que participaron este año.
El intendente Municipal, Dr. Víctor Gerardo Zuin, acompañó

el proceso de evaluación y agradeció la predisposición,
tanto de los alumnos, como del disertante para mejorar me-
diante la educación, la problemática vial. En los próximos
días se hará la entrega de los certificados.

Tuvo lugar en laborde,
el acto de celebración

de los 25 años de vida ins-
titucional, de los bomberos
voluntarios de la localidad.
En el emotivo acto, estuvieron

presentes autoridades muni-
cipales de Laborde, Wences-
lao Escalante y Pascanas.  A
los que se les sumaron refe-
rentes policiales, eclesiásticos,
educativos y bomberos de la
Regional Nº 10.
En su alocución, el presidente

de la entidad, Fabio Barbero,
señaló: “Ser presidente de
esta entidad en esta fecha tan
particular no tiene palabras.
Hoy, a la hora de comer me
ha tocado vivir un hecho par-
ticular, una persona que amo
y mi futura hija tuvieron que
ser asistidas por mis bomberos

y eso no tiene precio. No hay
palabras para definir la acción
de estas personas”.
A su turno, el jefe del cuerpo

activo, Lucas Depaoli, agregó:
“Es un orgullo para mí en la
celebración de estos 25 años
ser el conductor de este cuer-
po de bomberos. Bomberos,
que se forjaron con el sacrificio
y el esfuerzo de muchas per-
sonas heroicas que han lle-
vado a esta institución a las
Bodas de Plata”.
Y agregó: “Hoy son 25 años,

no solo al servicio de Laborde,
sino también de W. Escalante
y toda la región, ya que cuando
somos llamados en colabora-
ción siempre nuestros bom-
beros dijeron presente. Como
siempre decimos somos 20
locos que a cualquier hora del

día y en cualquier circunstan-
cia dicen aquí estamos para
auxiliar a nuestra gente”.
El acto continuó con la en-

trega de distinciones al per-
sonal bomberos voluntarios.

Historia
Después de varios intentos

sin éxito un grupo de jóvenes
apoyados por el intendente
municipal de entonces, Rubén
Borgobello, permitió que La-
borde incorporar una institu-
ción más al pueblo, la cual
brinda sus servicios en forma
desinteresada, desarrollando
una acción social de bien pú-
blico.
En tal sentido, el 10 de julio

de 1990 si lleva a cabo la pri-
mera reunión y se forma la
comisión directiva. El 17 de
julio, se convoca a la población

brEvEs: Justiniano posse

a formar el cuerpo activo y el
10 de diciembre obtienen la
personería jurídica.
Un año más tarde, adquieren

la primera unidad, comienzan
con la capacitación.
El 25 de mayo de 1992 asis-

ten a un motociclista acciden-
tado. El hecho se transforma
en la primera intervención de
bomberos.
Días más tarde se le toma

juramento a los primeros bom-
beros del cuerpo activo y que
continúan en la actualidad,
Javier Holt, Jorge Toledo y Ri-
cardo Bastonero.

Luego, seguirían años de ca-
pacitación, entrenamiento e
incorporación del material ro-
dante, equipamiento y amplia-
ción permanente de la estruc-
tura edilicia, hasta contar en
la actualidad con un camión
cisterna con capacidad para
10 mil litros, una unidad de
rescate pesado Internacional
4700, una unidad de rescate
liviano Ford 450, una forestal
Mercedes Benz, una de trans-
porte Ford Ranger y una auto
bomba de alta complejidad de
origen americano, entre otras
tantas cosas.



Unión por córdoba que
impulsaba la candida-

tura de la fórmula Juan
schiaretti y martín llaryora,
se impuso en las pasadas
elecciones provinciales a
gobernador con una cifra
cercana al 40%.
En segundo lugar se ubicó
el frente Juntos Por Córdoba,
conformado por la UCR y el
PRO, quines alcanzaron el

34% del padrón.
En tanto, en tercer lugar que-
dó Córdoba Podemos quien
tenía como referente a Eduar-
do Acastello y cosechó el 17
de los sufragios.
Si bien Unión Por Córdoba
sigue siendo la fuerza que
gobierna Córdoba las dife-
rencias con Juntos Por Cór-
doba se han achicado. 
Por su parte, el Frente Para

la Victoria no puede superar
un 20% de adhesión.
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Juan schiaretti es el nuevo
gobernador de córdoba
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◘ con el objetivo de pro-
mover los valores del coo-
perativismo tuvo lugar en
monte buey una jornada
recreativa de la cual parti-
ciparon los centros educa-
tivos secundarios locales.
Acompañados por directivos
y profesores, los alumnos or-
ganizaron mancomunada-
mente una serie de Juegos
de Invierno que tuvo como

cierre una caminata que in-
cluyó un recorrido por distin-
tas calles de la localidad, vi-
sitando las distintas sedes
cooperativas y el Palacio Mu-
nicipal.
Allí, el Intendente Edwin Riva
se sumó a la iniciativa pon-
derando el compromiso de
los estudiantes e instándolos
a continuar ejerciendo y pro-
mocionando las acciones co-

munitarias de esta naturaleza
que contribuyen al desarrollo
de una sociedad más unida,
solidaria y equitativa, y per-
miten alcanzar las metas tra-
zadas.
La caminata finalizó en el
Paseo del Encuentro, donde
alumnos y representantes de
las distintas cooperativas
compartieron un baile juntos
como señal de unión.

monte buey: Jornada de promoción de los valores cooperativos

cronograma electoral
25/07 -Vence el plazo para la presentación
de Alianzas.
30/07 -Vence el plazo para la presentación
de las listas de candidatos.
30/07 -Vence plazo para inscripción en pa-
drones, extranjeros, menores voluntarios y
no empadronados.
04/08 -Vence el plazo para la oficialización
de las listas de candidatos.
11/08 -Vence el plazo para reclamo por em-
padronamiento.
14/08 -Vence el plazo para cerrar las listas
de padrones provisorios.
21/08 -Vence el plazo para el nombramiento
de autoridades de mesa. Excusación tres (3)

días posteriores.
28/08 -Publicación de padrones definitivos –
habilitación de mesas para consulta.
28/08 -Vence el plazo para presentar modelo

exacto de boletas de sufragio.
31/08  –Vence plazo para la oficialización de
boletas de sufragio.- Dos días para rectificación
(art. 55 y 56 del C. E. M. ordenanza 1038/99
y modificatorias).-
3/09 -La autoridad policial debe presentar
nómina de los efectivos policiales que harán
custodia de los comicios.-
13/09 elecciones municipales de intendente,
concejales y tribunos de cuentas.
16/09  -Vence el plazo para efectuar reclamos
por vicios en las mesas.-

El 13 de septiembre bell ville
elige a su intendente



la comisión directiva del sindicato de Empleados
y trabajadores municipales del sudeste y zona de
la provincia de córdoba, convoca a asamblea
general ordinaria para el día 14 de agosto de 2015,
a las 10:00  hs. en su sede sindical citada calle
chubut 1113 de la localidad de monte maíz, donde
se tratará el siguiente orden del día:
1- Apertura de Asamblea Ordinaria.
2- Lectura de acta anterior.
3- Designación de dos asambleístas para firmar acta.
4- Motivo de la no convocatoria en tiempo y forma.
5- Consideraciones de la Memoria y Balance de enero
de 2014 al 31 de diciembre de 2014.
6- Informe de la Comisión Revisora de Cuentas.
7- Cierre de Asamblea Ordinaria.

convoca consejo directivo

mmoonnttEE  mmaaÍÍzz

convocatoria a asamblEa 
gEnEral ordinaria
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El departamento Eje-
cutivo municipal in-

formó que mediante de-
creto nº 82/2.015 se ha
convocado al electorado
para el día 27 de septiem-
bre de 2015 para la elec-
ción de autoridades elec-
tivas municipales.
Esto es en función de la
necesidad de renovación de
mandatos de las autoridades
municipales, conforme lo es-
tablecido por la Ley Nº
8.102.-
En la ocasión se elegirá al
nuevo Intendente, siete
miembros Titulares del Con-
cejo Deliberante, siete su-
plentes y tres integrantes Ti-
tulares del Tribunal de Cuen-

tas y tres suplentes, corres-
pondiendo dos de ellos al
partido político que obtenga
mayor cantidad de votos y
uno al que le siga en el re-
sultado definitivo de la elec-
ción.
El método para elegir a las
nuevas autoridades es por
simple pluralidad de sufra-
gios según el artículo 39 de
la Ley 8.102.-
La fecha está comprendida
en los términos fijados por
el art. 143 de la Ley 8.102  -
modificada por la Ley Nº
9838 - , que determina la
obligatoriedad de llevar a
cabo las elecciones ordina-
rias entre los treinta y ciento
ochenta días antes de la ex-

piración del mandato de las
autoridades municipales el
venidero 10 de diciembre.
A su vez, corresponderá a
la Junta Electoral Municipal
entender en la oficialización
de listas de candidatos, asig-
nación de cargos, procla-
mación de electos y toda
otra cuestión concerniente
a la elección de autoridades
municipales. La Junta Elec-
toral Municipal actuará ejer-
ciendo las atribuciones que
le acuerde la Ley Orgánica
Municipal y la Ordenanza
Nº 1.220/15, como única au-
toridad del comicio y escru-
tinio de las elecciones con-
vocadas por el presente De-
creto.

El 27 de septiembre serán las
elecciones municipales
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EEttrruurriiaa brEvEs dE la rEgión

La municipalidad de
Etruria ha firmado un

convenio con la fundación
parabéns para realizar el
programa de intercambio
cultural denominado ganhe
o mundo organizado por
el gobierno del Estado de
pernambuco, brasil.En tal
sentido, jóvenes de la lo-
calidad y de brasil tendrán
la posibilidad de hacer este
intercambio cultural.para
informarse sobre el pro-
grama pueden dirigirse a
la municipalidad local.

ganHE o mundo
La meta es difundir en el
mundo académico una ex-
periencia innovadora ense-
ñanza de un segundo idioma
en los estudiantes de secun-
daria a gran escala de las
escuelas públicas del Estado
de Pernambuco llamado Pro-
grama de Intercambio Inter-

nacional "Ganar el Mundial"
(PGM), creado por la Ley del
Estado Nº 14.512, de 7 de
diciembre de 2011, financiado
en su totalidad con recursos
del Estado.
La historia de los intercam-
bios educativos y culturales
internacionales es casi cen-
tenario y tiene como uno de
sus puntos de referencia del
Programa de Becarios de
Rotary Club de Copenhague,
Dinamarca, se inició en 1929
para los estudiantes europe-
os. Su lógica era promover
la paz y el entendimiento in-
ternacional a través del con-
tacto entre los estudiantes
de diferentes culturas.
El PGM está diseñado para
proporcionar anualmente una
segunda jornada escolar la
enseñanza de un idioma ex-
tranjero (Inglés o Español) a
25.000 estudiantes de la es-

cuela secundaria del estado
todas las regiones de Per-
nambuco.
Los estudiantes son selec-
cionados por el factor aca-
démico, teniendo en cuenta
la media aritmética anual de
las puntuaciones de portu-
gués y matemáticas y la prue-
ba de conocimientos de idio-
mas. Para 1 100 estudiantes
con mejor rendimiento entre
estos, se les ofrece la opor-
tunidad de viajar a un país
de habla Inglés o Español
para estudiar un semestre
en las escuelas de secun-
daria de tipo (EE.UU., Ca-
nadá, Nueva Zelanda, Aus-
tralia) o Escuelas Secunda-
rias (España, Chile, Argenti-
na). El programa fue dise-
ñado para tener múltiples im-
pactos en el complejo pro-
ceso de enseñanza-apren-
dizaje.

Estudiantes etrurienses realizarán
un intercambio educativo en brasil

Etruria EliJE a su intEndEntE
El acto electoral tendrá lugar el venidero domingo 2 de

agosto de 2015, entre las 8:00 y las 18:00 hs.
El acto de sufragar es obligatorio para todas aquellas

personas entre los 18 y 70 años de edad. Los jóvenes con
16 años cumplidos y hasta menos de 18, están habilitados
para participar de los comicios en forma opcional.
El nuevo intendente será aquel candidato que obtenga la

mayoría de votos emitidos a simple pluralidad de sufragios.
A su vez se elegirán siete miembros titulares del Honorable

Concejo Deliberante y siete suplentes. También se renovarán
los tres integrantes titulares del Tribunal de Cuentas (dos co-
rresponderán a quien tenga la mayoría y el restante a la
primera fuerza opositora) y los tres suplentes. Las autoridades
electas asumirán el 12 de diciembre de 2015.
El actual jefe comunal buscará la reelección por el partido

Córdoba Podemos. En tanto, el Frente Todos por Etruria im-
pulsa la candidatura de Jesús Aiassa y Unión Por Córdoba
lleva como postulante a intendente a María Rosana Soria.
----------------------------------------------------------------------------

pascanas: fiEsta dE las colEctividadEs
Después de varios años el Club Independiente retomó la

Fiesta de las Colectividades, con representaciones de
Alemania, Arabia, Argentina, Estados Unidos, Italia y Paraguay
a cargo de Instituciones Educativas.
Un importante marco de público disfrutó de noche diferente

donde se mostraron videos y canciones representativas de
los países, continuando con una diversidad de espectáculos
artísticos, a cargo de las Academias y talleres locales.

-----------------------------------------------------------------------------
Junta ElEctoral municipal dE bEll villE

Convoca a los ciudadanos argentinos que tengan 16 y 17
años cumplidos que deseen votar por los candidatos a cargos
electivos municipales, a inscribirse en el padrón electoral
municipal hasta el día 30 de julio del cte. Año.
Requisito: a) Encontrarse domiciliados en ésta ciudad con 2

años de antelación a la fecha de solicitud de inscripción en el
Padrón Electoral Voluntario.
A tal fin deberán acreditarlo con el DNI, debiendo constar en

el mismo la antigüedad requerida en el punto a), y certificado
de domicilio expedido por la Oficina de Registro Civil de ésta
Ciudad ó por la Policía de la Provincia. (art. 3 C.E.M.).
Para ello deberán dirigirse a la sede de la Junta Electoral

Municipal, sito en primer piso del Palacio Municipal –Sala de
Intendentes-, calle 25 de Mayo nº 19, de lunes a viernes de
08:00 hs. A 12:30 hs., T.E. 3537515844.
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Sección DEPORTES
6° Jornada de capacitación en fútbol

argentino fue el único que pudo
sacar diferencia en semifinales

ffúúttbbooll  --   ll iiggaa  bbEEccccaarr  vvaarrEEllaa  

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  rrEEssuullttaaddooss  ddEE  ttEErrccEErraa  ddiivviissiióónn  ►►►►►►►►►►►►►►

argentino 0 lambert lagunense 1 vs. 0 olimpo

◘ El evento fue organizado por complejo deportivo de Jus-
tiniano posse. En el mismo participaron destacados depor-
tistas, técnicos y allegados a esta disciplina deportiva.
Dentro de las personalidades destacadas se encontraba, Martín

Demichelis (jugador de la Selección Nacional y Manchester
City); Fernando Signorini (Preparador físico de la Selección en
el Mundial Sudáfrica 2010); Fernando Dignani (Licenciado en
Kinesiología Deportiva) y Edgardo Sbrissa (Director de Scouting
de inferiores del Club Atlético Banfield).
Cada uno desde su lugar de trabajo dieron su impresión sobre

la actualidad del fútbol. Algunos de ellos se mostraron preocu-
pados por la dinámica que se le ha dado al juego relegando las
cualidades técnicas de los deportistas a segundo plano.

Se jugaron los partidos
de ida de la instancia

de semifinales del torneo
apertura "Juan carloni". En
pascanas, independiente y
olimpo igualaron sin tantos.
por su parte, argentino do-
blegó en el clásico de monte
maíz a lambert por 1 a 0.

argEntino vs. lambErt
El “Raya” y el “Rojo” se vieron

las caras nuevamente en una
instancia definitoria. Con más
de 1600 personas en la cancha
se vislumbraba un partido muy
apretado, donde nadie quería
arriesgar más de la cuenta.
En el primer tiempo, las cosas

fueron parejas con llegadas
en ambos arcos. En los minu-
tos iniciales Lambert era más
pero luego fue cayendo en su
rendimiento y Argentino de
contra generaba las más cla-
ras.
A los 43´ se produce una in-

fracción en el área sobre el
delantero de Argentino, Pinardi

y David Guffanti de penal se
encarga en abrir el marcador.  
En la segunda parte, el trámite

del juego no variaba mucho,
un “Rojo” yendo en la bús-
queda del descuento y un
“Raya” que generaba alguna
de contragolpe pero no pu-
diendo mostrar  su capacidad
goleadora.
Ahora se verán las caras el

próximo domingo, con un Lam-
ber con la necesidad de salir
a ganar en su propio estadio
por más de un gol, si quiere
obtener su pase a la final. El
“Raya” está más cerca de la
definición del certamen pero
no podrá relajarse en ningún
momento.
indEpEndiEntE vs. olimpo
En Pascanas, el partido fue

muy chato, con varias llegadas
en ambos arcos producto de
fallas defensivas y las cons-
tantes imprecisiones de los ju-
gadores.
En el primer tiempo, el “Chu-

cho” se equivocaba menos
que el local y eso le permitía
llegar más sobre el guardameta
Juan Suárez.
No obstante, el “Tricolor” salía

muy rápido de contra y eso
hizo que el arquero Ferro tu-
viera dos o tres buenas inter-
venciones que le permitieron
mantener la valla en cero.
En el inicio de la segunda

parte, Olimpo era más con el
goleador Carlos Serial muy
adelantado. Comenzaron a lle-
gar los centros cruzados al
corazón del área, generando
varias ocasiones de gol.
Ya en la mitad de la etapa el

juego se fue desdibujando
cada vez más y si bien se si-
guieron creando situaciones
de abrir el marcador, con el
correr de los últimos minutos
se sello un tibio empate.
En esta llave nada está dicho

y todo hace presagiar que el
partido de vuelta será muy ce-
rrado.



monte maíz: destacada participación de argentino en patín

lliiggaa  bbEEllllvviillllEEnnssEE
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matienzo en primera a y talleres en la b
fueron los campeones del apertura 

◘ la competencia se concretará el venidero 25 de julio y
es organizada por la dirección municipal de deportes y
cuenta con el auspicio de tarjeta naranja.
La maratón dará inicio a las 14:30, en el escenario Artemio

Arám del Parque Francisco Tau. Habrá diferentes distancias:
10 kilómetros la competitiva y 5 la integrativa. Todos los parti-
cipantes que crucen la meta recibirán una medalla, como así
también las 18 categorías de la competitiva, se les otorgará
trofeos del 1º al 5º. Lo mismo sucederá con la categoría de 5
kms. donde tanto varones y mujeres, los cinco primeros puestos
de ambas modalidades también recibirán su trofeo.
La inscripción se realiza por correo deportes@bellville.gov.ar

o al 03537-410051.

bell ville: maratón “corriendo por mi ciudad”

Tras cerrarse el torneo
apertura 2015, los cam-

peones en cada una de las
categorías de la liga bell-
villense de fútbol fueron
los siguientes:
Primera División A. “100 Ani-
versario del Club Progreso de
Noetinger”:

club matienzo, de monte
buey.
Primera División B:
“100 Aniversario del Club Pro-
greso de Noetinger”: club ta-
lleres de ballesteros.
Cuarta División A: “100 Ani-
versario del Club Progreso de
Noetinger”: 

Club San Carlos de Noetin-
ger.
Cuarta División B:
“70 Aniversarios Club Talleres
de Ballesteros”: Club San Mar-
tín de Marcos Juárez.
El certamen apertura comen-
zará el próximo domingo 26
de julio.

Se llevó a cabo en villa nueva el 2°
torneo zonal de patín organizado por

la asociación patinadores cordobeses. El
mismo contó con la participación de todas
las instituciones de la asociación.
En esta oportunidad la escuela de patín de
Argentino de Monte Maíz, estuvo represen-
tada por once patinadoras.

rEsultados
María Cecilia Giorgi: 1° (Combinada).

Elisa González: 1°  (Combinada).
Angelina Bellino: 3° (Combinada).
Celeste Manochio: 4° (Combinada).
Paloma Dal Pra: 3° (Combinada).
Celina Márquez: 2° (Combinada).
Lucía Rodriguez Barrera: 1° (Combinada).
Daiana Montechiari: 2° (Combinada).
Ludmila Ques: 3° (Combinada).
Josefina Giordanengo: 2° (Combinada).
Sofía Garay: 1° (Combinada).



Sección AGROPECUARIA
aaggrriiccuullttuurraa

El ministerio de agricultura abrió una 
nueva oficina en Justiniano posse

la siembra de maíz caería 40%
"a pesar que el año pasa-

do ya se produjo una
fuerte reducción, para esta
campaña hay indicios de
una baja del 40%", informó
la bolsa de cereales de ro-
sario que argumentó que
"el poco entusiasmo para
producir se corrobora con
las escasas ventas de in-
sumos para maíz a la fe-
cha".
En un informe, la Bolsa ro-
sarina indicó que "las encues-
tas de la región núcleo mani-
fiestan una disminución drás-
tica en las primeras intencio-
nes de siembra del maíz tem-
prano 2015/16. A pesar que
el año pasado ya se produjo
una fuerte reducción, para
esta campaña hay indicios de

una baja del 40%".
El poco entusiasmo para pro-
ducir se corrobora con las es-
casas ventas de insumos para
maíz a la fecha.
Más aún. "Al año récord de
producción de granos gruesos
le podría seguir otro récord:
el año del menor índice de
rotaciones con gramíneas. Los
arrendamientos muestran ba-
jas en sus valores que no se
reflejan en rentabilidades po-
sitivas", opinó la Guía Estra-
tégica para el Agro de la Bolsa
de Comercio de Rosario.
El escenario actual, según la
BCR, es que "entrando en la
segunda mitad del mes de ju-
lio, las compras de insumos
para producir maíz brillan por
su ausencia. A esta altura del

año en otras campañas se
acopiaban semilla híbridas y
fertilizantes. La rentabilidad
del cereal tampoco entusias-
ma para su la inclusión en las
rotaciones y la balanza se in-
clina hacia la soja".
"Solo los productores que
pueden darle valor agregado
al maíz seguirán manteniendo
la rotación y queda abierta la
incógnita de qué pasará con
el maíz de segunda. Las pri-
meras intenciones de siembra
en la precampaña de la gruesa
reflejan que la oleaginosa ocu-
paría un 75% en las rotaciones
y el área de maíz de primera
bajaría un 40% respecto al
ciclo anterior. Los campos bajo
alquiler serán destinados a
soja".

◘ El ministerio de agricultura, a través de la dirección
de agencias zonales, abrió una nueva oficina de aten-
ción en el interior cordobés. se trata de la sub agencia
zonal de Justiniano posse, que atenderá al público
todos los días lunes, en el horario de 8:30 a 13.
La oficina funcionará en la sede que la filial de Federación
Agraria Argentina tiene en esa localidad del departamento
Unión, ubicada en la esquina de calles General Paz y 25
de Mayo.
La flamante boca de atención surge de un pedido de enti-
dades y productores de la zona, y fue inmediatamente to-
mada por el titular de la cartera agropecuaria, Julián Ló-
pez.
La sub agencia zonal será atendida por personal que el
ministerio tiene en la ciudad cabecera del departamento,
Bell Ville. De esta manera, los productores podrán realizar
todos los trámites atinentes a la cartera, como boletos de
marcas y señales, presentación de declaraciones juradas
de daños en caso de fenómenos climáticos o denuncias
por aplicaciones irregulares de agroquímicos, entre otros.



pprroottEEssttaa  aaggrrooppEEccuuaarriiaa

climaEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE JULIO 13

El presidente de confe-
deraciones rurales ar-

gentina afirmó que se reali-
zaron más de 60 moviliza-
ciones en todo el país y más
de 200 puntos de concen-
tración de productores agro-
pecuarios para rechazar la
política agropecuaria impul-
sada por el kirchnerismo y
reclamar cambios en materia
de granos, carnes y econo-
mías regionales. "Hay un ma-
lestar muy grande", resumió
rubén ferrero
"Uno tiene un doble sentimien-

to. Por un lado, malo por ver la
mala situación de los produc-
tores y por otro ver que hubo
tanta gente que salió a protes-
tar", dijo Ferrero por radio Con-
tinental, poco después de haber

culminado el acto en la inter-
sección del acceso a la Auto-
pista Córdoba-Rosario, donde
estuvo también con los presi-
dentes de Coninagro, Egidio
Mailland y de la Sociedad Rural,
Luis Etchevehere. El dirigente
graficó el descontento de los
productores con la situación
de los fruteros: "un productor
de manzana esta cobrando un
1 peso por kilo y un productores
de peras 1,5 peso; y los pro-
ductores de cítricos cobran 30
centavos". "Hay una caída de
la producción y desaparición
de productores", remarcó.
Ferraro dijo que "el gobierno

no responde" a los pedidos de
cambio de política, "aunque la
presidente comenzó a recono-
cer algunos errores, como el

de haberse equivocado cuando
quisieron imponer las retencio-
nes y se con memoró también
el aniversario del "voto no po-
sitivo" que impidió la sanción
de la Resolución 125 en 2008. 
Además, el presidente de CRA

anticipó que las últimas medi-
das anunciadas por el gobierno
que contempla una ayuda a
los pequeños productores "no
se va a cumplir porque son
parches".
La convocatoria realizada por

CRA, la Rural y Coninagro no
contó con la adhesión de la
cuarta entidad que conforma
la Comisión de Enlace, la Fe-
deración Agraria, aunque, se-
gún Ferraro, no existió tal divi-
sión.
Fuente: Noticasagropecuarias

"los productores están y van a seguir estando unidos"
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informe: mariano millán
multimediosmaldoni
------------------------------------

El auncio fue hecho en
conferencia de prensa

la municipalización del
Hospital dr. José maría mi-
nella de monte maíz. El in-
tendente municipal, dr.
luis maría trotte junto con
el secretario de gobierno,
dr. luis menna y la secre-
taria de Hacienda, conta-
dora maría inés piscioni,
dieron detalles de este pro-
ceso para normalizar pau-
latinamente el funciona-
miento del nosocomio.
Luego de una fallida nego-
ciación con la Empresa Re
Emergencias y debido a la
negativa de la misma de ha-
cerse cargo de la parte pri-
vada que hasta ahora ocu-
paba "Médicos Asociados

S.R.L.", se optó por la Mu-
nicipalización para garantizar
la fuente de trabajo de los
empleados - unos veinte- y
asegurar la atención para
carenciados y mutualizados
de la Localidad y la Región. 
El Director continuará siendo
el Dr. Roberto Chacón y en
la Dirección de Salud Pública
continuará el Dr. Hugo Luis
Bettiol. 
Todo cambio de funciona-
miento genera un período
de carencia en la Institución
que será afrontado por un
adelanto del PAMI gestio-
nado por el Ejecutivo Muni-
cipal. Mientras tanto los suel-
dos de los empleados serán
abonados con los fondos
del FOSFINDE como viene
ocurriendo hasta estos días.
La parte administrativa es-
tará a cargo exclusivo de la
Municipalidad y los emplea-

dos del Hospital ingresarán
al sistema como Personal
Contratado - por tres meses
en principio- respetando la
antigüedad con la que cuen-
tan en la actualidad.
Los Funcionarios destaca-
ron la ardua tarea realizada
hasta el momento ya que
debieron afrontar conflictos
Gremiales con los Emplea-
dos; asambleas, marchas,
etc; y, sumado a estas cues-
tiones las especulaciones
políticas debido a la proxi-
midad de las elecciones Mu-
nicipales. 
Trascendió que para el nor-
mal funcionamiento del No-
socomio se necesitan unos
$500 Mil mensuales aproxi-
madamente y que hoy en
día cuentan solo con lo pro-
veniente del FOSFINDE que
asciende a unos $200 Mil
aproximadamente.

El Hospital dr. José maría minela
pasó a la órbita municipal
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récord histórico de donantes en
córdoba
Hasta el 1° de julio, hubo

un total de 43 donantes
de órganos, de los cuales
29 fueron multiorgánicos.
Esta cifra constituye una
significativa mejora con res-
pecto a los 16 donantes que
se registraron en igual perí-
odo de 2014, e incluso su-
pera el total de todo el año
(39 donantes). pero además,
está por encima de los 27
donantes que se registraron
en el 2007, año donde se
dio el máximo de donantes.
Este aumento se debe tanto

al acompañamiento de los fa-
miliares que respetaron la vo-
luntad de donar de su ser
querido fallecido, como al tra-
bajo intensivo de hospitales
públicos y privados de la pro-
vincia, comprometidos con la
procuración y el trasplante.
“Este resultado pone de ma-

nifiesto el éxito de una política
sanitaria para con la donación
de órganos y tejidos, asumida
por el Ministerio de Salud, a
través del Programa Córdoba
Procura, que se puso en mar-
cha en agosto de 2014″, ma-
nifestó el director del Ecodaic
A la fecha, Córdoba continúa

liderando la tasa nacional, con
12,1 donantes por millón de
habitantes (PMH) junto con la
Ciudad de Bs. Aires, seguido
por Santa Fe con 10,6.
En lo que va del año, se rea-

lizaron 71 procesos de dona-
ción de órganos y tejidos, con
la participación de 25 centros
de salud de la provincia, tanto
públicos como privados. Ade-
más, se concretaron 93 tras-
plantes de órganos -de los
cuales 20 se realizaron con
donante vivo- y 85 trasplantes
de córneas.

El Ministerio de Salud, a tra-
vés del Ecodaic, continúa re-
alizando distintas acciones
con el fin de sensibilizar a la
población y al equipo de salud
sobre la importancia de la do-
nación de órganos y tejidos.
Entre ellas, las capacitaciones
con puntaje para los docentes,
que continuarán en agosto y
septiembre en Córdoba, San
Francisco y Río Cuarto.
Asimismo, en conjunto con

la Agencia Córdoba Deportes
y con el apoyo de la Asociación
de Deportistas Trasplantados
(ADETRA), se trabaja en la
creación de un programa de
actividad física y deporte para
personas trasplantadas o que
se encuentran en diálisis o la
espera del trasplante. 
Más información: Ecodaic.
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